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農林水産省の「ディスカバー農
む ら

山漁村の宝」を

株式会社ゆめの樹
き

野
の こ の

上野が受賞

　農林業などで、地域の活性化に励む優良な団体
や個人に贈られる賞「ディスカバー農

む ら

山漁村の宝」
を、丹波ブランドを活用した交流に取り組む株式
会社ゆめの樹野上野が受賞し、12月 16日に近畿
農政局から賞状が授与されました。
　同社社長で野上野自治会長の尾松賢作さんは「交
流人口の増加を目的に、これからも丹波ブランド
を活用したまちづくりに励みたい」と話しました。

ゆめの樹野上野のみなさん

災害に強い森を目指す！

第 3 回北岡本植樹祭を実施

ポリエチレン製のしめ縄に掛け替え

大原神社で迎春準備

大原神社拝殿のしめ縄を掛け替えする氏子ら

　12月17日、山南町上久下地区で盛んな「檜皮葺」
を含む日本の伝統建築工匠の技がユネスコの無形
文化遺産に登録されることが決定し、地元関係者
が市長に喜びを報告しました。
　上久下地域自治協議会会長の野垣克已さんは「コ
ツコツと頑張ってきた職人の技が世界に認められ
て嬉しい。今後は檜皮葺のガイドブックなどを作成
し、その良さを多くの人に広めたい」と話しました。

檜
ひ わ だ ぶ き

皮葺を含む「伝統建築工匠の技」が

ユネスコの無形文化遺産に登録

　　12月 27日、市島町徳尾の大原神社で初めて
黄金色のポリエチレン製のしめ縄が飾られまし
た。例年氏子らが集い、稲わらを使ったしめ縄
を作っていましたが、今年は「密」を避けるため、
ポリエチレン製のしめ縄に掛け替えられました。
　神社総代は「しめ縄作りの技術継承が難しくな
ったため、コロナ禍を機にポリエチレン製にした。
コロナの一日でも早い収束を願う」と話しました。神社の屋根を補修する檜皮葺の職人たち

　12月 13日、市島地域の北岡本自治会が、丹
波市豪雨災害によって被害を受けた森林を地域
が主体となって整備し、災害に強い森林づくり
を進めるために植樹祭を実施しました。地域住
民らの参加のもと、地区内の「岩山」にモミジ
などの苗木 400本を植樹しました。
　参加者は「大きく育って災害から森林や地域
を守ってほしい」と願いを込めました。

モミジの苗木を植樹する参加者
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昨年に続いて全国大会出場！

氷上高校女子バレーボール部

　12月 21日、氷上高校女子バレーボール部が、
１月開催の第73回全日本バレーボール高等学
校選手権大会への出場を報告するため、市役所
を訪問しました。
　主将の近藤なつみさんは「県大会ではみんなで
勝つんだという気持ちでプレーし、優勝できた。
全国大会では１人ひとりが責任を持ってボールを
つなぎ、決勝に進みたい」と意気込みました。

女子バレーボール部の鉾
む く

久香
か り ん

凜さん、近藤なつみさん（左から）

丹波市が舞台の映画「銀幕の詩
う た

」

１月に撮影を開始

製作発表会を実施した近兼拓史監督（左から３人目）と
映画の出演者・製作スタッフ

　12 月 16 日、青垣小学校４年の足立雄星さん
が、水泳の兵庫地域冬季トライアル大会の「男子
10 歳以下 50m自由形」を 29 秒 23 の好タイム
で優勝し、全国ジュニアオリンピックカップ春季
標準記録も突破したことを市長に報告しました。
　足立さんは「新型コロナでプールが閉鎖になっ
た時は、自宅に約４mのビニールプールを作っ
てもらってトレーニングに励んだ。全国の標準記
録を突破できて嬉しかった」と話しました。

　12月 23日、丹波市が舞台の映画「銀幕の詩」
の製作発表が行われました。かつて氷上町成松
にあった暴力団を住民運動で追放したエピソー
ドを元に、組事務所だった建物を、約 50席の
映画館に再生する過程が映画化されます。
　監督の近

ちかかね

兼拓
た く し

史さんは「1月から撮影を開始し、
４月には実際に映画館『ヱビスシネマ。』をオー
プンする予定。市民のみなさんにもエキストラな
どで映画製作に参加してほしい」と話しました。

青垣小学校４年の足立雄星さん

水泳の兵庫地域冬季大会で優勝！

握手の代わりの「肘タッチ」をする足立さん（左）と林市
長（右）

市内の全小中学生に

パソコンの貸与を開始

貸与されたパソコンを操作する船城小学校の児童

　国が進めるGIGAスクール構想に基づき、12月
11日から、市内の全小中学校の児童生徒に１人１
台のタブレットパソコンを貸与する取り組みが始ま
りました。学習道具の１つとして毎日使いながら、
情報活用能力などを身につけることがねらいです。
　市内最初の配備校となった、船城小学校６年生
の安田龍

りょうま

馬さんは「歴史が好きなので、社会の調
べ学習で使いたい」と笑顔で語りました。
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